

• OPERACIÓN DE IVAN POVEA

El lunes Iván fue intervenido quirúrgicamente. La operación fue muy larga, nueve horas, y muy laboriosa, pero según los médicos en principio todo ha ido bien. Iván es consciente de la seriedad de su enfermedad, pero sobre todo también es consciente de que Dios es el que tiene el control de todo. Dentro de unas dos semanas, cuando se sepan los resultados, de la operación sabremos más. Nosotros seguimos orando y acompañando con nuestro amor a nuestro querido hermano.

• OTROS ENFERMOS

Necesitamos seguir orando por Julia Ruíz, Dafne Parra, María Elena Naranjo, Nataly y Yadira Albán, Odín Parada, María José Palomino y Margarita Lopes, para que Dios les de la sanidad que necesitan para llevar una vida lo más plena posible.

■ ACTIVIDADES DE LA IGLESIA PARA ESTA SEMANA

Reunión de jóvenes, el próximo viernes 12 a las 18:00 horas, en el local.
Ministerio de Mujeres, el sábado 11 a las 18,00 horas, el tema a tratar será "Mujeres extraordinarias" a cargo de Cruz Edia.
Salida evangelística, el domingo a las 16,00 horas.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 14 DE ABRIL DE 2024

- **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.
- **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Carlos Ariel. Predica:* *Julio César Muñoz.*

Administra la Santa Cena: *Moisés Arauz.*

Distribuyen: *M^a. Paula Rodríguez, Elsa Álvarez, Víctor Castillo y Job de la Cruz.*

Ofrenda: *Carlos Ariel junior y Ángela Taborga.*

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

- **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro.*
20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández.*

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2120. Domingo 14 de abril de 2024

EL VALOR DEL CUERPO

Una historia antigua cuenta que Dios tomó forma de mendigo y bajó al pueblo. Buscó la casa del zapatero y le dijo: "*Hermano, soy muy pobre, no tengo una sola moneda encima, estas son mis únicas sandalias y están rotas, te pido que hagas el favor de arreglármelas*".

El zapatero respondió: "*Estoy cansado de que todos vengan a pedir y nadie a dar*".

"*Yo puedo darte lo que tú necesitas*"; le dijo el supuesto mendigo, que era el mismo Señor.

El zapatero, desconfiado, porque estaba viendo a un mendigo, le preguntó: "*¿Tu podías darme el millón de dólares que necesito para ser feliz?*".

"*Yo puedo darte diez veces más pero a cambio de algo*"

"*¿A cambio de qué?*". Preguntó el zapatero.

"*A cambio de tus piernas*".

"*Y para qué quiero diez millones de dólares si no podré caminar*", argumentó el zapatero.

Entonces, siguió el Señor, *“puedo darte cien millones de dólares a cambio de tus brazos”*.

“¿Y para qué quiero cien millones de dólares si ni siquiera voy a poder comer solo?”.

Entonces, continuó el Señor, *“puedo darte mil millones de dólares a cambio de tus ojos”*.

El zapatero lo pensó un poco y luego dijo: *“¿Para qué quiero mil millones de dólares si no voy a poder ver a mi mujer, a mis hijos, a mis amigos?”*.

Entonces el Señor mendigo le dijo: *“Ah, hermano, hermano, que fortuna tienes con tu cuerpo y no te das cuenta del valor que tiene”*. El valor que la Biblia da a el cuerpo parte de la realidad de que el hombre no tiene un cuerpo, es cuerpo. En San Pablo, el cuerpo significa toda la persona. Cada miembro tiene su propio valor independiente: *“Si dijere el pie: Porque no soy mano, no soy del cuerpo, ¿por eso no será del cuerpo? Y si dijere la oreja: Porque no soy ojo, no soy del cuerpo, ¿por eso no será del cuerpo? Si todo el cuerpo fuese ojo, ¿dónde estaría el oído? Si todo fuese oído, ¿dónde estaría el olfato? Mas ahora Dios ha colocado los miembros cada uno de ellos en el cuerpo, como él quiso. Porque si todos fueran un solo miembro, ¿dónde estaría el cuerpo? Pero ahora son muchos los miembros, pero el cuerpo es uno solo. Ni el ojo puede decir a la mano: No te necesito, ni tampoco la cabeza a los pies: No tengo necesidad de vosotros. Antes bien los miembros del cuerpo que parecen más débiles, son los más necesarios; y a aquellos del cuerpo que nos parecen menos dignos, a estos vestimos más dignamente; y los que en nosotros son menos decorosos, se tratan con más decoro. Porque los que en nosotros son más decorosos, no tienen necesidad; pero Dios ordenó el cuerpo, dando más abundante honor al que le faltaba, para que no haya desavenencia en el cuerpo, sino que los miembros todos se preocupen los unos por los otros”*. (1ª de Corintios 12:15-25).

Según Quevedo, al cuerpo hay que tratarlo como quien no puede vivir sin él.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• JUAN ANTONIO MONROY

Después de un tiempo ausente del púlpito (aunque siempre presente, con reflexiones muy edificantes, en Atrio), nuestro querido hermano Juan Antonio Monroy nos volvió a enriquecer el pasado domingo, esta vez explicando *“Por qué sufren los creyentes”*. Fue muy grato tenerle de nuevo entre nosotros y sobre todo verlo con muy buen aspecto. ¡Gracias por tus 56 años de servicio a la iglesia!

• ¡VICTOR Y YASMINE SE CASAN!

El domingo, durante el culto, Víctor y Yasmine anunciaron públicamente su deseo de contraer matrimonio el sábado 25 de Mayo a las 12,00 horas en el local de nuestra iglesia e hicieron extensiva la invitación a toda la congregación. Eso si agradecerían que quienes vayan a asistir se lo comuniquen previamente, para hacer las oportunas previsiones. ¡Oramos por su felicidad!

• COMIDA DE LA IGLESIA DOMINGO 21 DE ABRIL

Recordamos que el próximo domingo 21 de abril, tendrá lugar nuestra esperada comida de iglesia. El plan es que cada uno de nosotros traiga comida y bebida y dado que somos una iglesia con miembros de diferentes nacionalidades, sería interesante que trajéramos platos de nuestros propios países y contribuir así a que la comida sea más enriquecedora.

• JUANITA DE LA CRUZ “AUXILIAR DE GERIATRÍA”

Felicitemos a Juanita por el fruto de sus esfuerzos. Desde la pasada semana es ya oficialmente *“Auxiliar de Geriatria”*, una especialidad que requiere de paciencia y de mucho amor al prójimo, cualidades de las cuales no carece Juanita y por ello no dudamos de que brillará con su profesión donde sea que trabaje y con ella Cristo.

• ACTUACIÓN MUSICAL

Al final del culto un grupo de hermanos cantaron a *“capella”* un precioso himno que nos emocionó a todos, relativo a la resurrección de nuestro Señor. Confiamos en que no se quede ahí y sea el principio de muchas más actuaciones para edificación de todos los que los escuchen. ¡Enhorabuena, hermanos! Y muchas gracias por vuestro esfuerzo.